

Kasus Covid-19 di Tangsel Bertambah Jadi 135 Orang

TANGSEL (IM) - Dinas Kesehatan Kota Tangerang Selatan (Tangsel), Provinsi Banten melaporkan jumlah kasus positif Covid-19 di wilayahnya bertambah menjadi 135 orang pada Sabtu (16/12). Sebelumnya, tercatat ada 64 orang yang positif Covid-19.

Kepala Dinkes Kota Tangsel, Allin Hendalin Mahdaniar di Tangerang, Minggu (17/12), menyebutkan penambahan kasus positif Covid-19 disumbang kasus baru. Para penderita dilaporkan mengalami gejala ringan dan telah menjalani isolasi mandiri.

Dengan adanya peningkatan kasus Covid-19 yang terjadi di wilayahnya itu, pemerintah setempat terus berupaya melakukan pencegahan melalui 3T (testing, tracing, dan treatment) atau tes, telusur, dan tindak lanjut perawatan. Selain itu, pihaknya juga kembali menyerukan masyarakat untuk mendapatkan vaksin Covid-19.

"Kami akan terus kembali mengingatkan masyarakat dalam menerapkan protokol kesehatan agar terhindar dari penularan Covid-19," kata dia. ● pp

Angkasa Pura II Resmi Operasikan Posko Terpadu Natal-Tahun Baru

TANGERANG (IM) - PT Angkasa Pura (AP) II (Persero) resmi mengoperasikan posko terpadu pengamanan dan pelayanan bagi penumpang periode Natal 2023 dan tahun baru 2024 di Terminal 1B Bandara Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten.

"Mulai hari ini Bandara Soekarno-Hatta resmi membuka layanan posko terpadu di Terminal 1B menjelang periode Natal 2023 dan tahun baru 2024," kata Executive General Manager (EGM) Bandara Soetta, Dwi Ananda Wicaksana di Tangerang, Minggu (17/12).

Dwi menjelaskan, posko terpadu itu nantinya berfungsi untuk memberikan pelayanan dan pengamanan terhadap para calon penumpang penerbangan di Bandara Soetta yang telah diprediksi mengalami peningkatan hingga 12,5 persen.

"Selama periode hari raya Natal, pergerakan penumpang di Bandara Soetta menembus angka 170 ribu orang per hari.

Dan kami membuka posko terpadu ini untuk mengantisipasi terjadinya arus lonjakan penumpang," ujarnya.

Adapun untuk posko terpadu pelayanan dan pengamanan Natal-tahun baru tersebut terbagi pada tiga ruangan dengan dilengkapi sejumlah alat elektronik berupa laptop dan lain sebagainya.

"Nantinya, pergerakan penumpang dan pesawat dapat terpantau secara langsung oleh petugas yang berjaga setiap harinya," ungkapnya.

Selain itu, dua unit televisi berukuran besar dan ruangnya juga tersedia pada ruang posko terpadu tersebut sebagai menampilkan seluruh rekaman kamera pengawas (CCTV) yang tersebar di setiap penjuru Bandara Soekarno-Hatta. "Jadi petugas dapat memonitor seluruh aktivitas yang ada di Bandara Soekarno-Hatta secara real time dapat terpantau dengan jelas," pungkask. ● pp

UMKM Provinsi Banten Raih Penghargaan Bangga Buatan Indonesia

SERANG (IM) - Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) asal Provinsi Banten menerima penghargaan Bangga Buatan Indonesia (BBI).

Penghargaan itu diterima oleh UMKM Ratu Eceng dari Kota Tangerang sebagai pemenang ke 2 kategori Kriya, dan UMKM Shagira Fashion dari Kabupaten Lebak sebagai pemenang ke 3 kategori Fesyen.

Penghargaan disaksikan oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB) Republik Indonesia, Abdullah Azwar Anas pada Malam Anugerah Bangga Berwisata di Indonesia (BBWI) dan Bangga Buatan Indonesia (BBI) Tahun 2023 di Hotel Mulia Senayan Jakarta, Sabtu (16/12) malam.

Menpan RB, Abdullah Azwar Anas mewakili Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Kemenko Marves) mengapresiasi malam penganugerahan ini sebagai upaya memberikan dukungan dan ruang bagi pemerintah daerah juga UMKM sehingga bisa menjadi sangat baik lagi.

"Kemenpan RB mendorong bagaimana birokrasi berdampak ini dilakukan. Oleh karena itu saya merasa bangga banyak sekali anak-anak muda hebat yg mempunyai karya nyata. Ini menjadi bagian penting dari pengembangan BBI dan BBWI," ungkap Azwar Anas.

Dikatakan, sesuai strategi Bapak Presiden Republik Indonesia Joko Widodo dalam mendorong pemerataan dan

pertumbuhan ekonomi melalui pariwisata, Kemenpan RB dan Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif akan memberikan dukungan berupa sumber daya manusia (SDM) yang berlatar belakang pariwisata di berbagai daerah.

Karena menurutnya, di berbagai daerah faktanya masih banyak kekurangan SDM Pariwisata. Atas dasar hal tersebut Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif mengusulkan kepada Kemenpan RB formasi yang dibutuhkan di tahun 2024 agar dapat mendorong pengembangan pertumbuhan pariwisata menjadi lebih baik.

"Kita akan menunggu usulan dari Kemenpan kepada kami berdasarkan daerah prioritas agar dapat mendorong pengembangan pertumbuhan pariwisata," tambahna.

Ketua Lembaga Penjamin Simpanan Purbaya Yudhi Sadewa mengatakan, Penghargaan BBI dan BBWI ini digelar oleh Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) dan Kementerian Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Kemenko Marves) dengan tema Bingkai Ulang Indonesia sebagai upaya menumbuhkan kesadaran masyarakat untuk berwisata didalam negeri dan menggunakan produk-produk dalam negeri.

"LPS memajukan perekonomian yang baik melalui BBWI dan BBI, Memaksimalkan potensi pariwisata serta Kita bersama-sama Kementerian, Lembaga dan Pemerintah Daerah membangun industri pariwisata yang semakin kuat," ungkapnya. ● pra

PASAR MURAH PEMPROV JATIM DI SIDOARJO

Warga antre membeli bahan pokok saat digelar pasar murah di Sidoarjo, Jatim, Minggu (17/12). Pasar murah yang digelar Pemprov Jatim tersebut sebagai upaya menjaga stabilitas harga bahan pokok menjelang Natal dan Tahun Baru 2024.



Pemkab Tangerang Resmikan RSUD Tigaraksa Semin Ini

RSUD Tigaraksa ini nantinya secara khusus akan melayani kesehatan bagi masyarakat yang berada di wilayah Kecamatan Tigaraksa, Solear, Cisoka, Jambe, Cikupa dan sekitarnya. Letaknya sangat strategis, berdekatan dengan pusat pemerintahan Pemkab Tangerang yang bisa melayani masyarakat perbatasan wilayah.

TANGERANG (IM)

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang, Provinsi Banten, meresmikan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Tigaraksa pada Senin, 18 Desember 2023 sebagai salah satu pusat layanan kesehatan bagi masyarakat setempat.

"Insya Allah, Senin (18/12) akan dilakukan peresmian RSUD Tigaraksa dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," kata Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Tangerang, Moch Maesyal Rasyid di Tangerang, Minggu (17/12).

Ia mengatakan RSUD Tigaraksa ini nantinya secara khusus akan melayani kesehatan bagi masyarakat yang

berada di wilayah Kecamatan Tigaraksa, Solear, Cisoka, Jambe, Cikupa dan sekitarnya.

Rumah sakit umum itu, lanjut dia, letaknya sangat strategis, berdekatan dengan pusat pemerintahan Pemkab Tangerang yang bisa melayani masyarakat perbatasan wilayah.

Selain itu, kata dia, RSUD tipe C bisa mengakomodasi ruangan dan layanan kesehatan seperti Instalasi Gawat Darurat (IGD), radiologi, USG, laboratorium, hingga pelayanan kesehatan umum.

Ada pula poli gigi, mata, Telinga Hidung Tenggorokan (THI), pelayanan ibu dan anak, kebidanan dan kandungan, bedah, paru, jantung, penyakit

dalam, persalinan, perawatan intensif ICU, HCU, NICU, PICCU, ICCU, tindakan bedah, dan rawat inap.

"RSUD Tigaraksa ini nantinya dilengkapi dengan ruangan dan peralatan kesehatan yang canggih, tinggal memaksimalkan pelayanan

kesehatan untuk masyarakat sekitar," tuturnya.

Sekda berharap semoga dari awal peresmian sampai dengan beroperasinya RSUD Tigaraksa tersebut semuanya dapat berjalan lancar dan masyarakat pada akhirnya dapat segera mendapatkan pelayanan

kesehatan dengan optimal dan mudah diakses.

"Semoga berjalan lancar dan masyarakat pada akhirnya dapat segera mendapatkan pelayanan kesehatan dengan optimal," kata Moch Maesyal Rasyid. ● pp

Perajin Bambu di Serang Miliki Lebih Dari 30 Produk Unggulan

SERANG (IM) - Kelompok masyarakat Desa Tegalmaja, Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang, Banten, berhasil mengolah bambu menjadi lebih dari 30 produk kerajinan yang bernilai jual.

Kepala Desa Tegalmaja, Muhammad Iksan, di Serang, Banten, Minggu (17/12), mengatakan kelompok perajin Desa Tegalmaja ini merupakan binaan melalui BUMDes yang sudah memiliki omzet hingga Rp15 juta per bulan.

Iksan mengatakan, warga Desa Tegalmaja memang dari dulu sudah pandai menganyam bambu. Dan saat ini sudah memiliki lebih dari 30 produk

yang dihasilkan dari hasil menganyam.

"Dari 30 produk yang telah dihasilkan, memiliki produk-produk unggulan yang peminatnya cukup tinggi di pasaran, diantaranya seperti rantang, hampers dan tas," katanya.

Sedangkan untuk penjualannya sendiri, pihaknya mengatakan, sudah dikirim ke Bekasi, Cikarang dan Hotel hawaii untuk souvenir, hingga Dubai yang bekerja sama dengan PT Indah Kiat.

"Peminat dari produk-produk yang dihasilkan oleh Desa Tegalmaja cukup tinggi baik melalui pameran ataupun melalui penjualan online," katanya.

Ia mengatakan, akan menargetkan agar dapat ekspor dengan mengikuti kegiatan pameran seperti di Trade Expo Indonesia.

"Untuk harga bervariasi karena disesuaikan dari tingkat kesulitannya, mulai dari Rp5 ribu sampai Rp100 ribu. Untuk Omzet bisa Rp15 juta per bulan," katanya.

Ia mengatakan, untuk melestarikan kerajinan dari anyaman bambu ini ikhsan mengaku akan mengadakan pelatihan untuk anak muda yang ingin mengasah kreativitas dan berinovasi melalui seni bambu.

"Untuk saat ini baru ada 30 orang dalam satu kelompoknya dan rata-rata ibu-ibu," katanya. ● pra

Masuk Masa Tanam, Petani Keluhkan Sulit Cari Pupuk

SERANG (IM) - Sejumlah petani yang berada di beberapa daerah di Kabupaten Serang sudah mulai menanam padi lantaran kondisi air sudah tersedia. Namun demikian mereka mengaku kesulitan untuk mencari pupuk subsidi untuk tanam padi yang sudah mulai ditanami. Mereka pun terpaksa untuk membeli pupuk non subsidi agar tanaman mereka dapat tumbuh dengan maksimal.

Salah seorang petani asal Desa Carenang, Kabupaten Serang, Sutiyah mengaku dirinya sudah mulai menggarap tanah dan memanaminya dengan padi karena air sudah mulai tersedia. "Ini sekarang sudah tanam dan mulai ditanami padi, alhamdulillah air sudah ada," katanya, Minggu (17/12).

Meskipun demikian, air belum dapat mengalir secara sendirinya ke sawah-sawah warga tetapi harus disedot dengan menggunakan diesel milik

para petani. "Itu pake diesel, kalau engga disedot ya engga sampe sini airnya," imbuhnya.

Selain kondisi air yang belum maksimal, para petani juga mengaku mengalami kesulitan untuk mendapatkan pupuk yang disubsidi oleh pemerintah.

Pihaknya pun mau tidak mau harus membeli pupuk non subsidi karena kondisi padi yang sudah mulai ditanam.

"Padahal udah masuk masa tanam tapi pupuk susah. Mau ga mau paling kita beli pupuk yang komersial kalau udah kaya gini," tegasnya.

Lebih lanjut ia berharap agar pemerintah dapat membantu para petani yang mengalami kesulitan mendapatkan pupuk sehingga panen di musim tanam kali ini bisa maksimal.

"Kalau kondisinya gini terus ya susah, kalau memang mau panennya maksimal ya tolong fasilitasi kami supaya bisa beli pupuk murah," pungkasknya. ● pra

THM di Tangerang Dirazia Satpol PP, 1 Pengunjung Positif Obat Terlarang

TANGERANG (IM) - Satpol PP Kabupaten Tangerang menggelar razia gabungan Tempat Hiburan Malam (THM) di wilayah Gading Serpong, Kecamatan Pagedangan dan Kelapa Dua, pada Sabtu (16/12) dini hari.

Operasi yang dilaksanakan secara gabungan bersama unsur Polres Tangerang Selatan, BNN, Bea Cukai, dan Polisi Militer (PM) menasar pada Penyalahgunaan Narkotika, Bahan Berbahaya dan Miras tanpa Izin Edar di Wilayah Hukum Polres Tangerang Selatan.

Kepala Satpol PP Kabupaten Tangerang, Agus Suryana mengatakan pihaknya melakukan operasi gabungan ini untuk menekan penyalahgunaan narkotika di wilayah tersebut. Mengingat, pada

wilayah tersebut banyak terdapat tempat hiburan malam.

"Pada kegiatan ini kami menasar tempat hiburan malam yang berada di wilayah Gading Serpong, Kabupaten Tangerang dan kami hanya mendampingi pihak Sat Resnarkoba," katanya, Minggu (17/12).

Adapun beberapa tempat hiburan yang dilakukan operasi dan skrinning tes urine yaitu, 80 Proof Ultra Jl. BSD Boulevard Utara No.18-23, Lengkong Kulon, Kecamatan Pagedangan, dan Monkey King Restaurant, Bar Club & Executive Karaoke, Ruko Paramount Digital Arcade No. 12-18, Jl. Gading Serpong Boulevard, Pakulonan Barat Kecamatan Kelapa Dua.

Dalam operasi gabungan tersebut, diketahui 1 orang pengunjung 80 Proof Ultra terkonfirmasi positif obat penenang. "Saat dilakukan test urine secara random, satu orang pengunjung positif obat" ungkapnya.

Kasat Res Narkotika Polresta Tangerang Selatan, AKP

Bachtiar Noprianto mengatakan, pihaknya melakukan test urine kepada pengunjung, karyawan dan pengelola yang berada di dalam tempat hiburan tersebut.

Di mana, dari 39 orang yang dilakukan test secara random tersebut, terdapat 1 orang pengunjung yang terkonfirmasi positif soma carnophen.

"Satu orang terkonfirmasi positif penyalahgunaan soma carnophen atau sejenis obat obat terlarang pengganti narkotika. Kemudian 1 orang berjenis kelamin pria tersebut langsung diamankan ke Mako Polres Tangsel guna penyelidikan lebih lanjut," ujarnya.

Sementara, di Mokey King juga terdapat satu orang positif obat penenang. Namun, orang tersebut dapat menunjukkan surat dokter.

"Orang tersebut dalam perawatan dokter dan kami sudah melakukan pemeriksaan terhadap surat dokter tersebut," pungkasknya. ● pp



PELAJAR KUNJUNGI PESAWAT TEMPUR LANUD ISWAHJUDI

Sejumlah pelajar penyangand disabilitas bersama pendamping mereka melihat pesawat tempur F-16 Fighting Falcon dan T-50i Golden Eagle saat mengunjungi Lanud Iswahjudi, Magetan, Jatim, Minggu (17/12). Lanud Iswahjudi memberikan kesempatan kepada pelajar dari Magetan dan Madiun untuk mengunjungi kawasan pangkalan TNI AU itu guna memperkenalkan sejumlah pesawat tempur sebagai salah satu alat utama sistem persenjataan (alutsista) milik TNI AU.

PENGUMUMAN

Berdasarkan KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PT SHELTON RESOURCES berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tertanggal 14 Desember 2023 dan telah dinyatakan dalam akta tertanggal 15 Desember 2023 No.49, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan untuk menurunkan Modal Dasar semula Rp. 10.932.000.000,- (sepuluh miliar sembilan ratus tiga puluh dua juta Rupiah) menjadi Rp. 162.846.821,- (seratus delapan puluh dua juta delapan ratus empat puluh enam ribu delapan ratus dua puluh satu Rupiah) dan Modal Ditempat serta Modal Disetor Perseroan semula sebesar Rp. 3.383.000.000,- (tiga miliar tiga ratus delapan puluh tiga juta Rupiah) menjadi sebesar Rp. 162.846.821,- (seratus delapan puluh dua juta delapan ratus empat puluh enam ribu delapan ratus dua puluh satu Rupiah).

Apabila terdapat pihak-pihak yang berkeberatan atas penurunan modal ini dapat mengajukan keberatan tersebut secara tertulis selambat-lambatnya 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, kepada:

PT SHELTON RESOURCES
d/a Jl Wolter Monginsidi No.61C Blok Q/1
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi ketentuan Pasal 44 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 Desember 2023.
Direksi
PT SHELTON RESOURCES

PENGUMUMAN

Berdasarkan KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PT FIDELITAS ALFA GLOBAL berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tertanggal 14 Desember 2023 dan telah dinyatakan dalam akta tertanggal 15 Desember 2023 No.48, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan untuk menurunkan Modal Dasar Modal Ditempat dan Modal Disetor Perseroan yang semula sebesar Rp. 950.000.000,- (sembilan ratus lima puluh juta Rupiah) menjadi sebesar Rp. 49.400.000,- (empat puluh sembilan juta empat ratus ribu Rupiah).

Apabila terdapat pihak-pihak yang berkeberatan atas penurunan modal ini dapat mengajukan keberatan tersebut secara tertulis selambat-lambatnya 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, kepada:

PT FIDELITAS ALFA GLOBAL
d/a Jl Wolter Monginsidi No.61C Blok Q/1
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi ketentuan Pasal 44 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 Desember 2023.
Direksi
PT FIDELITAS ALFA GLOBAL

PENGUMUMAN

Berdasarkan KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PT MASSENSURE INDONESIA berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tertanggal 14 Desember 2023 dan telah dinyatakan dalam akta tertanggal 15 Desember 2023 No.50, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan untuk menurunkan Modal Dasar Modal Ditempat dan Modal Disetor Perseroan yang semula sebesar Rp. 11.960.000.000,- (sebelas miliar sembilan ratus enam puluh juta tiga ratus enam ratus Rupiah) menjadi Rp. 177.192.000,- (seratus tujuh puluh dua juta sembilan puluh dua ribu Rupiah).

Apabila terdapat pihak-pihak yang berkeberatan atas penurunan modal ini dapat mengajukan keberatan tersebut secara tertulis selambat-lambatnya 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, kepada:

PT MASSENSURE INDONESIA
d/a Jl Wolter Monginsidi No.61C Blok Q/1
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi ketentuan Pasal 44 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 Desember 2023.
Direksi
PT MASSENSURE INDONESIA

PENGUMUMAN

Berdasarkan KEPUTUSAN PARA PEMEGANG SAHAM PT FIDELITAS ALFA OMEGA berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tertanggal 14 Desember 2023 dan telah dinyatakan dalam akta tertanggal 15 Desember 2023 No.51, dibuat dihadapan MYRA YUWONO, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan untuk menurunkan Modal Dasar Modal Ditempat dan Modal Disetor Perseroan yang semula sebesar Rp. 10.551.000.000,- (sepuluh miliar lima ratus lima puluh satu juta Rupiah) menjadi sebesar Rp. 548.052.000,- (lima ratus empat puluh delapan juta enam ratus lima puluh dua ribu Rupiah).

Apabila terdapat pihak-pihak yang berkeberatan atas penurunan modal ini dapat mengajukan keberatan tersebut secara tertulis selambat-lambatnya 60 hari sejak tanggal pengumuman ini, kepada:

PT FIDELITAS ALFA OMEGA
d/a Jl Wolter Monginsidi No.61C Blok Q/1
Kebayoran Baru, Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini dibuat dan dipublikasikan guna memenuhi ketentuan Pasal 44 Undang-undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 Desember 2023.
Direksi
PT FIDELITAS ALFA OMEGA